Mandataria tras reunión con Presidente de Eslovaquia: "Queremos estrechar lazos e intercambiar buenas prácticas en el área de modernización de nuestras economías"

1 AGO 2016



En el encuentro bilateral, las autoridades abordaron materias de interés común relacionadas con innovación, nuevas tecnologías, energía y ciencia; además de potenciar las relaciones comerciales entre ambos países.

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto al Presidente de la República Eslovaca, Andrej Kiska, quien se encuentra en Visita Oficial en nuestro país, realizaron este mediodía una declaración a los medios de prensa donde realizaron un positivo balance del encuentro bilateral.

Al respecto, la Mandataria afirmó que "Chile y Eslovaquia comparten desafíos comunes, por lo cual queremos estrechar lazos e intercambiar buenas prácticas en las áreas de modernización de nuestras economías, en innovación, nuevas tecnologías, ciencias y comercio, que son ámbitos muy importantes para el desarrollo de nuestros países".

El Presidente Kiska tiene una agenda en Chile marcada por estos ejes. Junto a su delegación, en la cual participan cinco empresarios del área de la innovación, se reunirán con Start Up Chile, con el fin de trabajar en conjunto para replicar el modelo en su país. Ya son dos los emprendedores eslovacos que fueron seleccionados en el programa y hay interés mutuo de que puedan sumarse nuevas iniciativas en las próximas convocatorias del programa.

Con el Programa Start Up Chile, nuestro país busca atraer a emprendedores globales de alto potencial para que utilicen al país como plataforma para salir al mundo. Su fin es convertir a Chile en el polo de innovación y emprendimiento de América Latina.

La Presidenta Bachelet señaló que otro de los desafíos comunes con Eslovaquia es aumentar la participación de energías renovables en el suministro energético, punto sobre el cual compartieron las experiencias de ambos países.

En materia económica, destacó que el intercambio comercial entre Chile y Eslovaquia alcanzó el año 2015 los 17 millones de dólares, exhibiendo un alza respecto de 2014. "Queremos seguir potenciando esta área e incentivar las inversiones entre nuestros países, en el marco del Acuerdo de Asociación con la Unión Europea, que esperamos modernizar pronto", aseguró.

Del mismo modo, la Jefa de Estado indicó que "además de potenciar nuestra relación en materia de innovación, energía y comercio, la reciente incorporación de Eslovaquia como Estado Observador de la Alianza del Pacífico, puede generar nuevas áreas de trabajo con sus cuatro miembros".

Finalmente, la Mandataria señaló que conversaron también sobre los desafíos que enfrenta Eslovaquia en la presidencia del Consejo de la Unión Europea. "Chile sigue con mucha atención lo que ocurre en esta instancia, especialmente los efectos que podría tener el Brexit para Eslovaquia, Europa y América Latina, así como las medidas que está tomando el bloque comunitario frente a la crisis de refugiados en Europa", dijo.

ETIQUETAS: #Visita Ilustre